
LA MEDIAZIONE CIVILE E COMMERCIALE SE NON CI FOSSE SAREBBE UN MALE ENORME, MA IN TROPPI NON LO COMPRENDONO ANCORA, PRIMA LO SI CAPIRA', MEGLIO SARA' PER TUTTI; 
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La Mediazione: L’Unico modo per risolvere i Contenziosi Civili Fuori dai Tribunali in modo
Veloce e a Costi  Bassissimi. Vieni in OMCI e i tuoi problemi anche economici, le tue Ansie, il
tempo che passa ma non finisce mai... Tutto in un massimo di tre mesi rimarrà solo un Ricordo.
Ed Avrai un Verbale che se Firmato da Tutte la parti, gli Avvocati ed il Mediatore, avrà Valore di
sentenza di 1° Grado, perchè un Organismo è comunque Sotto le Normative ed Iscritto al
Ministero della Giustizia! Eppure ci sono ancora degli avvocati che consigliano ai clienti di non
presentarsi (La Minoranza  ormai ovviamente, la Maggioranza è totalmente Favorevole),
facendo danni enormi alla Giustizia che è Oberata, a se Stessi, perché se il Cliente Viene
condannato, non la prenderà moto bene e al suo cliente che dovrà sborsare molto più denaro.
Alcuni avvocati non capiscono che se conciliano, si faranno un nome più prestigioso e i clienti
spargeranno la voce, l’avvocato così non avrà più qualche cliente ma ne avrà molti di più,
aumenterà il numero. Tanto La Mediazione è Legge ed indietro non si torna più, E DOVETE
FARVENE UNA RAGIONE, LA MEDIAZIONE è IL PRESENTE MA SARà SEMPRE DI PIù NEL
FUTURO PROSSIMO, anche perché Bruxelles l’ha voluta ed in tutta Europa, America,  e paesi
anglosassoni c’è da Anni e funziona benissimo. Con La Mediazione sono Tutti soddisfatti: Lo
Stato perché non ha costi, i Giudici perché possono fare lavori più seri, gli Avvocati perché
andranno sempre meno in Tribunale. I Cittadini perchè non sono numeri ma PERSONE, è
perché con il Credito d’imposta praticamente spendono pochissimo. Quanto tempo ci andrà
ancora in Italia perché tutti percepiscano queste cose senza essere sanzionati dai Giudici e
Spendere una Marea di denaro? Speriamo Presto essendo una Legge di Stato, anche se ci va
uno spazio di tempo, che è una costante, infatti ogni volta che si fa un Cambio di Legge a
favore del Cittadino (vedere Cinture di sicurezza, ecc), l’italiano non è per le cose imposte, solo
con il tempo, capirà che è per il suo bene e una volta capito sarà pronto anche a Cambiare i
propri Valori Culturali, sarà il infatti Lui stesso ad andare in Mediazione senza farsi dire da altri
cosa fare o cosa non fare, diverrà quindi Autoreferente.).
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